



退任のごあいさつ

皆様には日頃から、本校の教育活動に御理解・御協力いただき深く感謝申し上げます。

総合学科高校として、キャリア教育を重視した「ドリームプロジェクト」と、今後の身延高校の在り方として「魅力づくりプロジェクト」を進めております。

特に、「連携型中高一貫教育校」の実現に向け、平成26年度からパイロットスクール校候補校として、身延中学校・南部中学校と中高連携事業に取り組んできました。高校教員による中学校への授業アシストや合同部活動練習、小中高ボランティア活動など、平成27年度も深化しながら実施できました。全教職員の意識の向上、中学校教員による高校への授業アシスト、「連携型」の姿など、平成28年度の取り組み内容となりました。

また、「地域の将来を考える人材づくり」を目指すための取り組み、山梨県立大学との連携事業は、平成26年度の試行を経て平成27年4月から本格的に実施できました。月に1回の放課後の講座に取り組んだ生徒16名は、身延町の「観光」をキーワードに調査・研究を進め、平成28年2月、身延町に「政策提言」できました。政策提言書には「観光コースの企画」「情報発信」「ユニバーサルデザイン」「防災体制」を柱に、8つの提案が書かれています。身延高校生の役割はますます重要であり、今後は、高校、大学、町が協力することにより、「身延町や峡南地域の活性化」が進められていくと確信できました。

身延高校は、「学校の力（教師・生徒等）」「地域の力（PTA・同窓会・地域等）」「大学等の力（上級学校・行政等）」が必要です。

これからも身延高校の発展のため、皆さまの御理解と、これまで同様身延高校への温かい御声援・御協力をお願い申し上げます。退任のあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。

平成28年3月31日 校長 仙洞田 一郎

山梨県立身延高等学校



<http://www.minobu.kai.ed.jp/> TEL.0556-62-1045